

m. Depóntalo

Blanes, 13.9.44.

Amerito amigo Margalef:

Recibí la suya con la primera hoja de la introducción al Trabajo de Blanes. El orden a seguir, desde luego, me parece bien, pues no hay otra posibilidad. Cuanto tenga Vd. el trabajo del Sr. Massuti se hará lo mismo, acaso con obra pequeña introducción. Y si los estudios de otros grupos estén disponibles, se requerirá cada vez el mismo procedimiento hasta que la totalidad de los grupos esté terminada. Luego todo se puede encuadernar junto bajo el título: Plankton de la Costa Brava. Si queremos esperar con la publicación hasta que todos los grupos estén a punto, el perjudicado sería Vd., pues sabe Uvos cuánto podrían venir a la imprenta los trabajos que tiene Vd. hoy disponibles ya.

En mi concepto debería Vd. suprimir la frase: "Por desgracia, el más limitado etc.", pues no está bien. Claro, no conviene se dé Vd. el visto de una "Potencia", pero tampoco ha de aparecer Vd. en la introducción como un pobre desgraciado.

Cuando habla Vd. del Sr. Simarro, creo debería Vd. añadir: Presidente del Instituto Esp. de Est. Medit., pues es dicho instituto que se encarga de la publicación y la costa. Ahora sería conveniente también colocar en este sitio "la gran afición del Sr. Simarro a las cosas de mar."

Ahora, en cuanto a la Estación Técnica de Biol. Medit. no sé qué hacer. La fundación, desde luego, existe desde el año 1937. Desde el momento de la firma del acta de fundación ante notario, la cosa es un hecho. Lo que no es un hecho todavía es el permiso del Gobierno Español para transferir el jardín, biblioteca etc. a nombre de la Estación. Es de suponer no haya dificultades, pues las entidades científicas españolas, que han de tomar parte en el patronato, ya me han dado su adhesión y han nombrado ya los consejeros para el Consejo Asesor que me asiste.

La que se convierte, cuando yo desaparezco, automáticamente en Consejo de Fundación. Las entidades son la Real Academia de Ciencias de Madrid y el Instituto Botánico de Barcelona. Y los consejeros son el P. Pujol y J. Antonio de Bolós.^X Así las cosas, me parece se podrá contar con el asentimiento del Gobierno. La cosa, por ahora, está algo atascada en Gerona. No es que haya obstrucción o mala voluntad; es que me piden un plazo que se está haciendo, pero el agrónomo no lo puede concluir por haber salido unas diferencias referente a un límite. De paso sea dicho que ésta es ya la quinta vez que tengo dificultades de esta índole aquí en Blanes. Y siempre con gente rica. Vd. conoce el saliente donde se encuentra hoy el templo de Linneo, pues me lo habrían cogido separándolo de mi finca por medio de alambreras de espino. Y el Sr. cacique que lo hizo, dijo, en aquel entonces, en el Casino de Blanes: "Oso ya es nuestro; el alemán no hará gastos. Pero yo he hecho gastos y gané el pleito estrepitosamente. Pero vamos al caso: Creo puede Vd., en forma discreta, hablar de la fundación o sea de la Estación Internacional de Biología Mediterránea, Blanes. Túlloso podría Vd. suprimir mi nombre y poner en su lugar el de la Estación y cederle a ella los auspicios, prestigio, intereses etc. — Lo que me parece debería Vd. hacer es someter todo al Sr. Font, pues si Vd. ni yo tenemos mucha práctica en prólogos etc. mientras el Sr. Font sí.

El nombre de aquella planta es: *Kalanchoe beharensis* y aquella agua no ha sido de lluvia sino de riego y ya sabe que nuestra agua de riego está cargada de ^{mucho} bastante materia orgánica.

Afectuosos saludos

de suyo


+ Yo monto que la "Estación" no es un proyecto sino un hecho.

C.F.

Lo que pase o pase
desde luego, muy bien.

C.F.

Sel sábado próximo va un amigo de este a Blanes. Le dirás una tercera para el Dr. Massuti, pues convine que la gente de Blanes se dé cuenta de Blanes lo que es lo que Vd. Y yo pensamos más adelante mandar

en Blanes.